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НАШИ ЗВЁЗДЫ

 «Все студенты, которые вышли в финал конкурса «Студент года», являются победителями», - считает директор колледжа 
Тигран Петросович Матевосян. Все семеро получили заслуженное признание. Колледж не жалеет средств на продвижение 
талантов.  Всем полагается денежная премия: участникам - по две тысячи рублей, победителю за третье место – три тысячи, 
за второе – пять, за первое – семь тысяч рублей!  
 Руслан Меринов удостоен диплома за музыкальный творческий подход. Марина Артемьева – за научный творческий 
подход. Инга Костикова – за артистизм. Жанна Голомозова и Павел Онучин  награждены дипломами за третье место. Антон 
Зубов - за второе. А лучшим из лучших признан Денис Романенко. Ему вручен диплом победителя. Поздравляем!

(Подробности о ходе конкурса читайте на второй странице)

Новый заместитель
 Очередное собрание Студенческого совета колледжа состоялось 15 ноя-
бря. Один из самых важных вопросов его повестки касался формирования новой 
структуры органа студенческого самоуправления, в частности, требовалось вы-
брать нового заместителя председателя студсовета. 
 На должность претендовали пять кандидатов: Руслан Меринов, Жанна Го-
ломозова, Анастасия Телятникова, Ирина Федяева, Алексей Шинкаренко. Каж-
дый подготовил небольшой рассказ о себе и своих достижениях в общественной 
жизни. В результате голосования наибольшее количество голосов было отдано 
за Алексея Шинкаренко, который очень интересно представил свой опыт в сфере 
общественной деятельности и молодёжной политики.
 Сейчас члены Студенческого совета совместно с педагогом-организатором 
Екатериной Анатольевной Амахиной активно готовятся к празднованию Дня мате-
ри, а именно, занимаются съёмкой поздравительных видеороликов.

Антон Зубов, председатель Студенческого совета НЖК

В пятерке лучших
 На днях в колледж поступило очередное 
приятное сообщение.
 По информации руководителя отделения по 
программам подготовки специалистов среднего 
звена Татьяны Михайловны Малыгиной, по 
итогам аккредитационного мониторинга системы 
образования, проведённого на территории 
Архангельской области в 2023-2024 учебном году,  
ГАПОУ АО «Няндомский железнодорожный колледж» 
вошёл в число пяти образовательных организаций 
области (колледжи, школы, другие образовательные 
организации) на соответствие всем требованиям  
законодательства Российской Федерации в сфере 
образования.
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Событие

НАШИ ЗВЁЗДЫ
 На прошлой неделе в колледже состо-
ялось одно из самых ярких в калейдоскопе 
событий мероприятие  -  «Студент года». О 
его популярности свидетельствует тот факт, 
что проводится он уже в двенадцатый раз. 
Конкурс зажигает звезды, ведь выбирают 
лучшего из лучших. 
 В багаже участников признанные за-
слуги в учебной, научной, общественной и 
спортивной деятельности, достигнутые в 
2023/24 уч. году; а также разнообразные та-
ланты и способности. Оценивало их уважае-
мое жюри во главе с директором Т.П. Мате-
восяном. Статус мероприятия повышали и 
обещанные за победы дипломы, денежные 
призы и подарки. 
 Конкурс включал в себя очный и за-
очный этапы. На старт вышли 12 студентов, 
но до финала добрались лишь «семеро сме-
лых»: Жанна Голомозова, Марина Артемье-
ва, Павел Онучин, Денис Романенко, Руслан 
Меринов, Инга Костикова  и Антон Зубов. 
Они выполнили все условия и представили 
необходимые документы. 
 Зрелищная часть конкурса включала 
в себя короткую самопрезентацию и показ 
творческих номеров. Участники уверенно 
рассказывали о себе, своих жизненных ори-
ентирах, амбициозных устремлениях, благо 
в колледже существует множество возмож-
ностей для личностного роста.
 Кстати, показать себя в правильном и 
в выгодном для себя свете – важное умение 
в современном мире. Самопрезентация дол-
жна заинтересовать. Необходимо подобрать 
способ подачи информации, построить свой 
образ для конкретной аудитории. На конкур-
се от этого во многом зависел результат, а в 
жизни эта способность может пригодиться в 
разных ситуациях, в том числе при устрой-
стве на работу.        
 Жизненное кредо будущего проводни-
ка на железнодорожном транспорте Жанны 
Голомозовой: «Жить ради цели». Глобаль-
ный ориентир она пока не озвучила, но зато 
поведала, что каждую минуту старается раз-
виваться и расти. Жанна является активным 
членом студсовета и «Движения Первых», 
старостой группы, командиром студотряда 
проводников «Ермак». Участвует в поиско-
вом движении, выигрывает гранты на реали-
зацию общественных проектов, любит книги 
и спорт. При такой колоссальной загружен-
ности она умудряется ещё и подрабатывать.    
 Еще одна представительница                 
целеустремленной молодежи Марина Арте-
мьева родом из династии няндомских желез-

нодорожников, поэтому профессиональный 
выбор, по её признанию, был предрешен. 
Семья, здоровье и учёба – вот что застав-
ляет двигаться  вперед. Она верит, что если 
будет много учиться и работать, мечты обя-
зательно сбудутся. За успехи Марина полу-
чает повышенную стипендию, занимается 
волонтерством, спортом, настольными игра-
ми, выпечкой и выращиванием растений. 
Научилась водить автомобиль. В планах - 
успешно окончить колледж, устроиться на 
работу и получить высшее образование.
 Павел Онучин - участник и победитель 
предметных олимпиад, призёр Ломоносов-
ских чтений, волонтёр. Он тоже мечтает об 
учёбе в вузе. Чрезвычайно гордится участи-
ем в веломарафоне, который длился около 
15 часов. Серьезно занимается силовыми 
видами спорта, чему наглядным свидетель-
ством являются солидные результаты и на-
грады. 
 За Дениса Романенко болела много-
численная группа поддержки. В его портфо-
лио хорошие показатели в учёбе, несколько 
свидетельств о полученных специальностях, 
участие в предметных олимпиадах, «Движе-
нии Первых», волонтёрство. Денис живет 
в Мирном и до сих пор помогает детсаду, 
который посещал. Наполнить свою жизнь        
красками ему помогает творчество и спорт. 
 Антон Зубов мечтает связать жизнь с 
железной дорогой по примеру своего отца, 
отработавшего на ней более 20 лет. Свой 
путь к станции «Успех» юноша представил 
во время презентации в виде движущихся 
поездов. Энергия и интерес к общественной 
жизни  позволили ему возглавить Студенче-
ский совет колледжа, стать старостой груп-
пы и волонтёром. 
 Руслан Меринов из многодетной      
семьи. Его папа тоже железнодорожник. А 
он сам староста группы, в недавнем про-
шлом заместитель председателя Студсо-
вета и председатель первичного отделения 
«Движения Первых» в колледже. Руслан 
разносторонняя личность. Любит помогать 
людям, занимается волейболом, резьбой по 
дереву  и игрой на гитаре. По его словам, он 
всегда добивается поставленных целей.
 Студентка Инга Костикова родом из 
Каргополя, мама двух прекрасных деток. В 
свои 22 года девушка получила несколько 
специальностей разного профиля. Сейчас 
учится на проводника, однако в дальнейшем 
собирается развивать карьеру в сфере пе-
дагогики.
 Столь же разнообразны, как и сами 

участники, были их творческие номера. По-
верьте, каждый был достоин внимания. Но 
настоящий восторг у зрителей вызвало вы-
ступление Жанны Голомозовой.  Её рассказ 
об увлечении «Матрицей судьбы» оказался 
чрезвычайно занимателен! Другими участ-
никами были представлены сценка, песня 
под гитару, картины, спортивная разминка и 
частушки. 
 Оценивая увиденное, заместитель 
директора по учебно-производственной ра-
боте А. А.Богданов даже высказал удивле-
ние, как это студенты успевают заниматься 
всем этим! А заместитель директора по учеб-
но-воспитательной работе Е.И. Обвинцева, 
руководитель отделения по программам 
подготовки специалистов среднего звена 
Т.М. Малыгина и руководитель медотделе-
ния Е.С. Степанова сошлись во мнении, что 
уровень участников нынешнего конкурса вы-
сок и это, безусловно, послужило его успеху. 
Они поблагодарили участников за достав-
ленные радостные эмоции и выразили наде-
жду, что количество претендентов на звание 
лучшего студента со временем будет только 
расти.
 Имена победителей и номинантов 
конкурса объявлены на общей линейке кол-
леджа. Каждого лично поздравил директор 
и дал совет обязательно попробовать свои 
силы в региональном этапе состязания.
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От первого лица

Дела насущные, заботы важные
 Корр.:Тигран Петросович, в колледже 
начинает свою работу молодежный 
медиацентр (ММЦ). Чего Вы ждете от 
этого начинания? Что требуется для его 
развития? Может быть, Вы обратитесь с 
соответствующим призывом к студентам?
 Т.П.: Иметь свое телевидение и 
газету - это наша давнишняя мечта. Газета 
у нас была, но по объективным причинам 
долгое время не выпускалась, необходимо 
её возродить.  Параллельно в рамках 
будущей медиастудии начнем обучение 
наших студентов азам журналистики, 
чтобы все желающие могли попробовать 
себя в подготовке печатных материалов и 
видеоконтента. Создание и развитие ММЦ 
в профессиональных образовательных 
организациях – актуальное требование 
времени.  
 Результатом работы нашей 
студии должен стать регулярный выпуск 
новостных и иных видов телепрограмм, 
рассказывающих о жизни колледжа, 
освещающих общественные мероприятия, 
достижения и успехи студентов и 
преподавателей. Будем транслировать 
передачи на больших телеэкранах, 
установим их в коридорах колледжа. В 
ближайшее время такой дисплей появится 
на первом этаже здания. 
 С призывами к студентам и 
преподавателям колледжа обращаться 
пока рано, поскольку мы ещё в самом 
начале запуска проекта. Но надеюсь, 
что они уже заинтересуются новыми 
возможностями и будут с увлечением 
готовиться к нововведению.  
 Корр.: В зданиях общежитий, рас-
положенных на улицах Ф. Платтена и 
Строителей, идёт ремонт нескольких комнат 
и установка новой мебели. Сколько средств 
и из каких источников выделено на это? 

Кто занимается ремонтами, поставляет 
мебель?
 Т.П.: Обновления финансируются 
за счет образовательного учреждения. 
Мебель нам поставляет няндомская 
компания, качество нас удовлетворяет. 
Помимо мебели закуплен в достаточном 
количестве мягкий инвентарь: матрасы, 
подушки, постельные принадлежности. 
В ближайших планах приобрести 
вместительный холодильник в кухонный 
блок и новую мебель в комнату для занятий 
в общежитии на улице Ф. Платтена, и для 
обоих общежитий - микроволновые печи 
и приборы для кипячения воды. Все это, 
конечно, требует значительных затрат, но 
это для нас обычная плановая работа.
 В этом году опять же за счёт 
НЖК полностью преобразилась наша 
библиотека, расположенная на первом 
этаже колледжа, там тоже проведен 
косметический ремонт и установлена 
новая мебель. 
 Корр.: Плата за общежитие 
составляет всего-навсего 150 рублей в 
месяц. Как такое вообще возможно в наше 
время? Таких расценок наверняка нет уже 
нигде в области!
 Т.П.: Расценки были установлены 
лет десять назад и с тех пор не менялись. 
Конечно, «коммуналка» обходится нам 
в кругленькую сумму. Сюда входят 
электричество, теплоснабжение, горячая 
вода, водоснабжение холодной и водоот-
ведение, вывоз мусора, содержание 
помещений и т.д. Сами понимаете, какие это 
расходы! Однако, учитывая материальное 
положение проживающих здесь, а это в 
первую очередь дети-сироты и ребята из 
малообеспеченных семей (мест для других 
категорий студентов попросту не хватает), 
решено держать плату на минимальном 

уровне. Когда появится возможность 
обеспечить общежитием всех желающих, 
то есть построим новое,  будет, конечно, 
и другая стоимость услуги. Но скидки для 
льготников в любом случае сохраним.
 Корр.: Просто коммунизм какой-то!
 Т.П.: К сожалению, даже при такой 
мизерной плате некоторые умудряются 
копить долги. 
 Корр.:  Первым делом в ММЦ 
планируется возобновить выпуск 
студенческой газеты, последний номер 
которой вышел три года назад. Говорят, 
что самой популярной рубрикой в ней 
была «Задай вопрос директору». Найдется 
время в Вашем плотном рабочем графике, 
чтобы по-прежнему отвечать на волнующие 
студентов вопросы? 
 Т.П.: Однозначно, да. Спрашивайте!

Директор НЖК Т.П.Матевосян

Задай вопрос директору 
 Максим: Сейчас преподаватели, да и некоторые студенты 
приезжают на учебу на своих машинах. Ставят их вдоль дороги, 
что, в принципе, запрещено. Было, что машины увозили даже на 
эвакуаторе. Можно парковаться на площадке, расположенной за 
оградой колледжа, но там недостаточно мест, требуется увеличить 
её хотя бы для 20 машин. Для такого колледжа, как наш, хорошая 
парковка – настоятельная необходимость.
 - Максим, начну издалека. Здание  для нашего образова-
тельного учреждения построено в 1974 году. Тогда проектировщики 
даже подумать не могли об автостоянке, не то что для студентов, 
но и для преподавателей. За ограждением колледжа, неподалеку 
от электроподстанции, имеется довольно большая площадь, где 
можно оставить автомобиль. Однако среди очников и заочников 
постоянно находятся те, кто паркуются на проезжей части, что 
действительно категорически запрещено. Однако и на площадке 
можно найти свободное место и припарковаться, не нарушая правил. 
Считаю, что это вопрос самодисциплины автовладельцев. Замечу, 
площадка находится не на территории колледжа, тем не менее, 
зимой мы нанимаем снегоуборочную технику для её расчистки.
 Заодно призываю хотя бы в тёплое время года пользоваться 

самым экологичным видом транспорта – велосипедами. Для их 
парковки мы оборудуем место внутри ограждения. 

 Дмитрий: Планируется ли со временем заасфальтировать 
территорию внутри ограды? Нельзя ли установить здесь тепловоз 
или электровоз?
 - Ничего невозможного нет. Однако, Дмитрий, Вы даже не 
представляете, сколько на это потребуется средств! Для сравнения: 
на  асфальтирование нашего автодрома, где проходят занятия по 
вождению, из внебюджетных источников потрачено 5 миллионов 
рублей. И это ещё в ценах 2015 года. Поверьте, мне тоже хочется, 
чтобы повсюду во дворе был асфальт, но вынужден соотносить 
мечты с реальностью. Однако я всё-таки надеюсь, что в перспективе 
этот вопрос решится положительно. 
 А в установке локомотивов возле колледжа, считаю, нет 
потребности, да и технически это трудновыполнимо. К тому же, они 
есть в нашем прекрасном базовом предприятии - локомотивном 
депо «Няндома», где наши студенты проходят производственную 
практику и занимаются в учебных кабинетах. 

(Продолжение на странице 4)
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Задай вопрос директору
(Начало на странице 3) 

 Дмитрий: Будет ли организовано бесплатное 
питание для обучающихся по программам подготовки 
специалистов среднего звена? Такая идея, говорят, 
витала.
 - Это был мой замысел, который я хотел про-
двигать в жизнь, будучи депутатом Архангельского 
областного собрания. Но так как принятие данного ре-
шения подразумевает выделение огромных средств в 
масштабах области, эти планы, к моему глубокому со-
жалению, пока не удалось реализовать. Но я должен 
заметить, что размер стипендии у студентов, обучаю-
щиеся по программам подготовки специалистов сред-
него звена, выше, чем у обучающихся по программам 
подготовки квалифицированных рабочих и служащих.  

 Максим: Появится ли в колледже тир? Возмож-
но этого не было в планах, но очень хочется всем сту-
дентам и даже преподавателям.
 - Максим, тир обязательно откроем. У нас есть 
необходимое оборудование, приобретено программ-
ное обеспечение. Как раз сегодня (Прим.авт. 15 но-
ября) я лично протестировал, как там всё работает. 
В ближайшее время появится секция по спортивной 
стрельбе, будет назначен ответственный за её рабо-
ту. Базироваться она будет в кабинете №28.

Благоустройство

Общежитие – наш дом 
Нам хорошо, уютно в нём

 В общежитии на улице Ф. Платтена обновляются три 
комнаты: две двухместные и трехместная. В первых уже всё готово 
к заселению. Комендант Ирина Юрьевна Пономарева с радостью 
демонстрирует приятные преобразования.
 - Два помещения уже полностью отремонтированы и 
укомплектованы мебелью. В них  появились современные 
подвесные потолки с яркими светильниками, карнизы для штор, на 
полу - красивый линолеум, стены окрашены и наполовину отделаны 
ламинатом.  Старая электропроводка заменена на новую. Собраны 
и установлены современные комплекты мебели: деревянные 
кровати, прикроватные тумбочки и шкаф. Дополнительно в каждой 
комнате появятся столы, стулья и настенные  полки.  Для кроватей 
приобретены матрасы и комплекты  постельного белья.
 Выглядит всё эстетично и привлекательно, единый дизайн 
и цвет мебели дополнительно  украшают помещения со свежим 
ремонтом. Не удивительно, что многие из проживающих в 
общежитии мечтают сюда переселиться. Но кто именно станет 
новоселами – вопрос пока открытый. Ясно одно – к Новому году 
кто-то обязательно улучшит свои жилищные условия.
 - Ремонты – это всегда сложно и затратно, но в то же время 
радостно. Я вижу стремление ребят поддерживать чистоту, порядок, 
особенно это, естественно, проявляется у девушек, - рассказывает 
Ирина Юрьевна. - Но и юноши хотят жить в уюте, с новой мебелью. 
Кстати, у некоторых парней в комнатах даже лучше, чем у девушек.

 В общежитии для будущих медиков на улице Строителей 
тоже приятные перемены. 
 По информации воспитателя Яны Александровны Конюховой,  
на днях сюда привезли восемь новых кроватей, четыре шкафа и 
шесть прикроватных тумбочек. 
 - Очень хорошая и красивая мебель, - радуется воспитатель. 
- В первую очередь устанавливаем её там, где мебель наиболее 
нуждается в замене. В прошлом году в блоке для приготовления 
пищи вдобавок к имеющемуся дополнительно установлен новый 
вместительный холодильник, а в комнатах поизвились несколько 
новых кроватей. 
 Приятна такая забота о быте студентов со стороны 
руководства колледжа, – продолжает Яна Александровна. – 
Внимание проявляется даже, казалось бы, в таких мелочах, 
как наличие в достаточном количестве моющих средств для 
хозяйственных нужд. Однако изо всего этого складывается комфорт, 
а значит, самочувствие и настроение учащихся, ведь любому 
хочется домашнего уюта. 
Студенты тоже по достоинству оценивают преобразования. 
 - Нам выделили шкаф и прикроватную тумбочку. Прибавилось 
места для хранения вещей, что для девочек особенно важно, 
- говорит Алина. - Кровать, на которой я сплю, получила ещё в 
прошлом году. Она такого же дизайна, что и новая мебель. Хотелось 
бы, конечно, чтобы всё это продолжалось.

Приглашение
Уважаемые преподаватели и студенты!

 

 После длительного перерыва в Няндомском железнодорожном 
колледже возобновляется выпуск студенческой газеты «Молодежный 
форум». Выходить она будет с прежней периодичностью - раз в месяц. А 
создавать её будут сами студенты. 
 Приглашаем всех желающих развивать и улучшать имидж колледжа в 
информационном пространстве, извещать  общественность о деятельности 
студенческого сообщества, организовать взаимодействие с общественными 
организациями, к участию в наполнении следующих номеров. 
 В рамках запуска проекта, направленного на создание в колледже 
новой Молодежной медиастудии, организуются занятия, направленные 
на создание печатных и видеоматериалов, а также раскрытие творческого 
потенциала обучающихся. Со временем лучшие материалы могут стать 
интересными для группы колледжа ВКонтакте, сайта и даже районной газеты 
и областного телевидения. Просим откликнуться будущих корреспондентов, 
верстальщиков, видеооператоров.
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